

Fecha 12.10.2011	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Premian a defensores

México.- La Casa del Migrante de Saltillo será galardonada el 12 de octubre en Washington D.C. con el Premio Internacional de **Derechos Humanos** Letelier-Moffitt, del Institute for Policy Studies, por su trabajo de defensa de **derechos humanos** de personas migrantes centroamericanas en tránsito por México, informó el organismo.

Silvia Garduño

